
平成２１年度北方領土サミット開催事業参加中学生の感想（羅臼町参加中学生分） 

 

羅臼町立羅臼中学校３年 国井 勇希さん 

土曜日は楽しかった。最初は他の町の人と話さなかったけど夜に話しをして楽しかった。枕投げを

して遊びました。日曜日の発表は緊張しました。 

羅臼町立羅臼中学校３年 千葉 良也さん 

土曜の宿泊研修はとても楽しかったです。日曜のサミットでは土曜に作った資料を参考に発表する

のが少し大変でしたが、がんばりました。 

羅臼町立春松中学校１年 岡村 千尋さん 

北方領土サミットに参加している皆さんがとても真剣で、自分も北方領土のことについて真剣に考

えなきゃ、と思いました。一人でも多く、北方領土問題に興味を持ってほしいと思います。 

羅臼町立春松中学校１年 川端 京香さん 

私は今回参加して良かったと思います。北方領土のことが知れたし、話し合いをして一日も早く北

方領土問題を解決してほしいと思いました。そのためにも、もっと多くの人に知ってもらい、関心を

もってほしいです。 

 

 


